

Stellungnahme der Kämmerei zum Bericht von Dezernat VI zur Vorlage Nr. 10-F-01-0060 betr.  
**Kinder-Eltern-Zentren (KiEZ) - Antrag der SPD-Fraktion vom 17.8.2010 -**

---

Der vorliegende Bericht beantwortet verschiedene Fragen zu den Kinder-Eltern-Zentren (KiEZ) u. a. auch der Finanzierung und Überführung in den Regelbetrieb.

Der jetzt laufende Pilotbetrieb wird finanziert aus Mitteln der Programme „Bildung und Soziale Teilhabe“ (rein kommunales Programm) und „Soziale Stadt“ (Landesprogramm mit 1/3 kommunaler Beteiligung). Für die Fortführung der Eltern-Kind-Zentren werden die Mittel zum Doppelhaushalt 2012/2013 vom Sozialdezernat angemeldet. Laut des Berichts wäre es wünschenswert, in allen Stadtteilen mit besonderer Bedarfslage ein solches KiEZ einzurichten. Dies würde allerdings eine Erweiterung um mindestens 5 Einrichtungen bedeuten.

Das Finanzdezernat weist darauf hin, dass Maßnahmen und Projekte nur unter den gegebenen finanziellen Rahmenbedingungen, d. h. innerhalb der Dezernatsbudgets, realisiert werden können. Eine Ausweitung des finanziellen Spielraums lässt die derzeitige Haushaltslage nicht zu.

Ein ausführlicher Evaluationsbericht zu den Eltern-Kind-Zentren wird Ende des Jahres von Dezernat VI vorgelegt werden.

Wiesbaden,  
2002

11.10.2010  
3605 si

gez. Dr. Müller

Dr. Müller  
Oberbürgermeister